



もつともつと多くの人に
えだまメンチを食べてもらいたいですね

えだまメンチ発案者
太田 有紀さん
(利根実業高校3年)
Yuki Ohta

YOROZU よろずとーく 68 TALK

「枝豆を入れ過ぎるとしつこく
て、逆に少な過ぎると風味が出
なくて、分量を決めるのに一番
苦労しましたね。また、薄皮を
むく作業に時間がかかり、昨年
の揚げ上げフェスティバルに出
店したときは、230食を作る
のに9時間かかりました」

「今年7月には、学校給食で提
供されました。まさか自分の作
ったものが給食に出るとは想像
していなかったのでびっくりし
ました。子どもたちが喜んでく

「11月1日から、カレーハウス
COCO壱番屋沼田インター店
でえだまメンチを使ったカレー
が発売されます。少しでも地域
の特産品に近づければという思
いで作ったえだまメンチ。たく
さんの失敗を重ね、商品化でき
ました。今までのいろいろな人
に支えていただいたと感じいま
す。もつともつと多くの人に食
べてもらえたらうれしいです」



揚げ上げフェスティバルでは、長蛇の
列ができるほどの人気となった。



感謝の気持ちで一斉清掃 沼女クリーン作戦 10月5日(金)

沼田女子高校の生徒が市内で「沼女クリーン作戦」を行いました。生徒は、普段通学や部活動などで利用している学校周辺から滝坂、沼田駅までの道路と沼田公園を、感謝の気持ちを込めてボランティア清掃しました。



全国大会出場報告 沼田川小フェニックス 10月9日(火)

沼田川小フェニックスの子どもたち16人が市役所を訪れ、小学生の甲子園と呼ばれる「高円宮賜杯第32回全日本学童軟式野球大会」の出場報告を星野市長に行いました。結果は、惜しくも1回戦で敗退したものの全国大会出場という快挙を成し遂げました。

沼田のうまい揚げ物店2012決定！ 第2回ぬまた揚げ上げフェスティバル 10月6日(土)・7日(日)

「第2回ぬまた揚げ上げフェスティバル」が2日間にわたり沼田公園で開催され、あつあつの揚げ物を頬張る人で賑わいました。来場者の投票により、6日は銜角田精肉店、7日は銜河内屋菓子店が初代「沼田のうまい揚げ物店」に認定されました。



銜角田精肉店



銜河内屋菓子店

市ホームページでも、イベント結果などを紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

ぬまた揚げ物まつり

われら いっしょに サークル 229

沼田チェリーズ (会員数19人)

代表 **小林 正**さん
(連絡先 ☎0808)



市内に小学生女子スポーツが少なかったことから、ミニバス女子チーム「沼田チェリーズ」が平成元年9月に発足しました。練習や大会出場を通じて、仲間との絆を深め、スポーツの楽しさを体験します。夏合宿、クリスマス会、老人ホーム慰問などのイベントもあり、たくさんの思い出ができます。練習は月、水、金曜日の午後5時30分から7時30分まで沼田東小体育館で仲良く、楽しく活動しています。興味のある人は、ご連絡ください。